

La cantidad de dinero de que disponemos es pequeña y dividiéndola así podremos darle el mejor uso posible.

*Estos son los arreglos técnicos acordados:*

F. habrá de fungir como Presidente de la Agencia, aunque esto técnicamente sea nominal, en vista de los acontecimientos. Pero se le confía la responsabilidad final de la liquidación de los asuntos de la agencia. También se le ha designado representante mexicano y autorizado para realizar el trabajo acordado para Sudamérica.

Hace algún tiempo les escribimos para sugerirles que el Comité Ejecutivo de la Internacional Sindical Roja (ISR) hiciera un llamado para la creación de la Confederación Panamericana del Trabajo, que incluyera a todos los sindicatos de América del Norte y del Sur, y que el Comité Ejecutivo también convocara a una Conferencia para organizar dicha Confederación, que habrá de celebrarse en Moscú seis semanas o dos meses antes del segundo Congreso de la Internacional Sindical Roja.

Queremos reiterar y hacer énfasis en nuestra recomendación, pues la consideramos de vital importancia para los acontecimientos americanos.

Los hechos están demostrando indiscutiblemente que dicha Confederación Panamericana del Trabajo será organizada, querámoslo o no. Es la única forma efectiva de combatir a la completamente reaccionaria Confederación Panamericana de Gompers y compañía. Además, las peculiares condiciones que imperan en los continentes americanos, con el dominio del imperialismo de los Estados Unidos, hacen que esta Confederación sea indispensable.

La idea de organizar una Confederación Panamericana del Trabajo de carácter revolucionario, se ha discutido durante años en las Américas. La propuesta está siendo patro-

